
第1684回例会　2012.５.３　雨

委員会報告 社会奉仕委員長　山口習明

　５月３日、竹の子掘りバーベキューは荒天のため、中止となりましたが、当日招待していました夏見母子

ホームの皆様のために、場所を山﨑工業さんの工場に変更して、バーベキュー大会を行いました。

　工場見学、山﨑会員によるエコのビデオ研修の後、参加者全員でおいしい肉をたくさん食し、ホームの方々

と楽しく交歓できました。

　当日ご協力いただきました、山﨑工業の専務さん（山﨑会員の弟）、山﨑会員、佐々木会員ありがとうご

ざいました。

第1685回例会　2012.５.10　晴　司会　大原会員

　国歌「君が代」　ロータリーソング　「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：29名（27名）中23名　85.19％

　欠席：織戸・柴田・斉藤（守）・瀧・（武市・丹羽・大久保）各会員

◎ゲスト　　　船橋東RAC会長　沼崎　聖子様

◎100％以上　４月30日地区協議会～ 鈴木（恭）・藤井・山口・遠田・高橋・大家・織戸・佐々木・

　　　　　　　　　　　　　　　　　  鈴木（崇）・守屋・瀧

　　　　　　　山﨑～４月22日～船橋みなとRC

　　　　　　　高橋～４月12日～船橋東RAC
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戸澤会長

　みなさま　こんにちは

　こちらでの例会は３週間ぶりとなります。いよいよ５月となり今期も残り２か月となりました。

　また「35周年記念事業」もいよいよ最終局面を迎えつつあります。南三陸町での「ミシンでお仕事プロジェ

クト」への訪問も控えています。これからの１か月間が大事な時期ですのでみなさまご協力のほどよろしく

お願いいたします。

　さて、今日は私から一つの提案をさせていただきます。

　４月のガバナー月信で山田ガバナーが提案されていた「例会後の会員研修」をぜひ開催し、定例化してい

ただけないだろうか。ということです。月１回でもでもいいですから研修委員会さんの呼びかけで１時間程

度開催していただければ新しい会員との親睦や通常の例会ではなかなか話せないことも話せるでしょうし、

さらに親睦の輪が広がるように思います。義務とか強制とかではない場が作れればということで検討してい

ただければと考えました。下の喫茶室や市役所の地下の喫茶ルームなどがよろしいかと考えます。

　本日の会長挨拶はご提案ということでお願いいたします。ありがとうございました。

藤代幹事

１．５月３日（祝）のバーベキュー例会は天候不良のためとりやめましたが、11月５日～６日に開催された

地区大会出席を例会扱いといたしますので、５月３日の例会は第1684回例会として成立致しました。

２．５月のロータリーレートは１ドル82円です。

３．例会臨時変更のお知らせ

　①　船橋RC　５月15日（火）の例会は親睦旅行に変更

　　　日　時：５月12日（土）・13日（日）　　場　所：老神温泉

　②　船橋南RC　５月16日（水）の例会は親睦旅行のため変更

　　　日　時：５月13日（日）・14日（月）　　場　所：伊豆修善寺温泉

４．2012～13年度　ロータリー青少年交換プログラム　募集要項について

　派遣先及び募集人数

　　　　　　長期：米国・カナダ・ニュージーランド・オーストラリア・メキシコ・ブラジル等

　　　　　　　　　10名以内

　　　　　　短期：米国５～６名　台湾・台北市２～３名

　派遣期間　長期：北半球：2013年８月出発～2014年８月帰国

　　　　　　　　　南半球：2014年１月出発～2015年１月帰国

　　　　　　短期：2013年７月下旬～2013年８月帰国

　　　　　　受入：2013年６月下旬～2013年７月下旬

　応募資格：原則として出発時　15歳～18歳の男女

　費　　用：往復の渡航費・保険・オリエンテーション費等

　　　　　　クラブ負担：滞在費（学費・生活費・こずかい等）

５．第11回日韓親善会議開催のお知らせ

　日　時：８月31日（金）～９月１日（土）

　場　所：グランド・プリンスホテル新高輪「飛天」の間

　登録料：22,000円　申し込み期限：６月28日まで

会長あいさつ

幹 事 報 告



６．第40回・ロータアーアクト地区大会のお知らせ

　日　時：５月27日（日）　点鐘14時

　場　所：アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張

７．がんばろう！第2790地区チャリティパーテイーのお知らせ

　日　時　５月22日（火）18時～

　場　所　ホテル・ザ・マンハッタン

　登録料　13,000円　　締め切り５月14日まで

８．第2829地区ガバナーより、船橋東ロータリークラブ（金子研一会員に）国際奉仕功労賞（医療奉仕支

援）として受賞いたしました。

９．第２分区新旧会長幹事会のお知らせ

　日　時　５月29日（火）18時30分～

　場　所　船橋グランドホテル　　会費　10,000円

◎理事会報告（５月定例）

１．クラブホームページ作製を戸澤会長会社から青孔社に変更の件

　※　更新料は戸澤会長より現行の値段で、青孔社にお願いする。承認

２．クールビズの開始について（５月～10月）

　※　電力節減のため例年通り行うことを承認

３．船橋「海老川　親水市民祭り」協賛について

　　日　時　６月３日（日）10時スタート

　※　協賛金１万円承認　戸澤会長出席する

４．事務所コピー機契約について（現在千葉測器のメンテナンス）

　※現在使用中の京セラミタの機種が６月末で部品製造を中止するため、新たに契約更新か、他社との契約

を行うか。

　※　事務所出入りの（株）ナカムラに新機種で契約することを承認

５．35周年実行委員会より

　南三陸町「ミシン工房」建設支援・現地訪問について

　日　時　５月19日（土）

　建設施設視察・目録贈呈

　参加者を募集　現在参加は戸澤会長・藤代幹事・岡田実行委員長

　タクシー代はクラブ負担とすることを承認。

６．次年度クラブ一般会計予算案について

　（鈴木会長エレクト）

　※原案通り承認

７．次年度役員・理事・各委員長・委員の配属

　（確認）

　※原案どおり承認

「その他」

１．ハイブリッド発電装置設置事業

　「エコロジーを子供たちに」点検報告

　※資料を回覧



　本日の卓話

　　　「2790地区協議会報告」 会長エレクト　鈴木恭浩
　

　先日の地区協議会に参加された方はお疲れ様でし

た。全体会議及び会長エレクト会議の内容をご報告い

たします。

　まずは全体会議において当クラブの大原会員が唯一

個人の表彰を受けました。昨年の震災発生時における

支援が評価されたものです。クラブの誇りとしたいと

思います。

　それでは最初に地区の来期の状況についてご説明い

たします。来期の役員については大幅な刷新が行われ

ております。とにかく役員の数を大幅に減らして組織

の軽量化を図っています。本当にこの人員で足りるの

かといった声も聞かれますが、とにかく一度少なくし

てどうしても不足するところを増員していけばよいと

考えているのではないかと推察します。一度肥大化し

た組織の縮小はこのようなやり方しかできないのでは

と思い、ガバナーエレクトのやり方に理解をしていま

す。

　また地区からは研修委員会の設置と職業奉仕の推進

を求められています。当クラブには研修委員会は無

く、クラブ情報員会がその任に当たりますので、まず

は既存の会員も含めロータリーの基礎について研修し

てもらいたい、それから大いにロータリーについて皆で語ってほしいということでした。

　会員増強についても各クラブ純増員１名以上を必須としており、引き続きになりますが増強に努めていき

たいと思います。

　参加されました各委員長の皆様、会議での内容を担当各者と内容について連携を取って頂き、機会を見て

全会員にも情報を提供・共有して頂きたいと思います。 以上

・クラブ協議会を開催いたしますのでよろしくお願いします。 鈴木　恭浩

・皆様、本日はありがとうございました。 斉藤　英明

・斉藤英明さんのお元気なお顔を拝顔してホットしました。今後とも楽しく元気よくお付き合いのほどよろ

しくお願いします。お誕生日おめでとうございます。 相澤　友夫

・英明さん、例会でお会いできてとても嬉しいです。又、ゴルフ一緒に行きましょう。 高橋　純代

・沼崎ローターアクト会長さん、４月28日きららホールにおける「水」に関する公開シンポジュームの成功

おめでとうございます。アクトの発展を祈念いたします。 相澤　友夫

・佐倉で裁判のため早退します。クラブ協議会を欠席しますが申し訳ありません。 大家　浩明



・35周年記念例会、６月14日（木）出席ください。会員のみならず家族の方、出席ください。35周年実行

委員長よりお願いです。 岡田　敏男

・35周年記念誌、座談会投稿者24名になりました。テーマは「職業奉仕」です。ご協力ありがとうござい

ます。 大久保　忠男

・たけのこ堀は雨のため中止になり残念！しかし当日の三人の活躍には頭が下がります。あらためて山﨑・

山口・佐々木さんには心より感謝申し上げます。山﨑工業の専務さん誠にありがとうございました。

 相澤　友夫

・会員の皆様へ、５月３日のバーベキュー例会の食材は母子ホームの皆様に提供させていただきました。感

謝！　山口会員・佐々木会員お手伝いありがとうございました。 山﨑　新一

・夫の誕生祝いをいただきました。ありがとうございます。 伊藤　直子

・結婚記念日の祝い品をいただいて。39回になります。夫婦仲もつかれています。ありがとうございまし

た。 山口　習明

・結婚祝いをいただきありがとうございます。 斉藤　英明

・夫婦で誕生祝いをいただきました。私もとうとう後期高齢者となりました。あまり先はないかもしれな

い。 藤井　仁毅

　 ５月10日   ￥ 39,000　　累計 ￥1,184,983　今週のニコニコ BOX

５月17日　髙橋純代会員

　　24日　南三陸町ミシン工房訪問報告

週報今週の担当　　　髙　橋

５月のプ ログ ラム


